
６月１７日 一 般 質 問 

 

 

発 言 者 質   問   内   容 

ついちはら陽子 

（市民クラブ） 

○「全天候型」の子どもの遊び場の充実について 

【一問一答】 

井上 まい 

（市民クラブ） 

○福岡城および鴻臚館整備事業について 

○安心して学べる環境づくりについて 

 ・教育相談窓口について 

 ・不登校支援について 

【一問一答】 

津田信太郎 

（自民党） 

○保育園等での視力スクリーニング検査について 

○博多港について 

【一問一答】 

淀川幸二郎 

（自民党） 

○教育データ連携基盤の構築について 

○自閉症・情緒障がいのある子どもたちの教育環境の整備について 

○農業用井堰の維持管理と農業従事者の負担軽減について ほか 

【一問一答】 

落石 俊則 

（市民クラブ） 

○博多港の特定利用港湾指定について 

【一問一答】 

浜崎 太郎 

（新しい風） 

○個人の金融資産向上と企業型確定拠出年金の導入促進について 

○更なる防災の備えについて 

【一問一答】 

福田まもる 

（自民新福岡） 

○保健所の再編について 

【一問一答】 

川口  浩 

（無所属） 

○保育無償化の第１子への対応について 

○雑がみの収集について 

○事業系一般廃棄物の収集について 

【一問一答】 

森 あやこ 

（無所属） 

○自衛隊名簿提供問題について 

【一問一答】 

坂口よしまさ 

（無所属） 

○子どもの学びの改革の前提となる教師の働き方改革について 

 ・令和５年度における教員業務実態把握調査の結果について 

 ・令和６年度における取組方針及び取組内容等について 

 ・授業の「量」的改革及び「質」的改革の必要性について 

【一問一答】 

新開ゆうじ 

（無所属） 

○通常の学級に通う難聴児への合理的配慮について 

○災害時における太陽光発電パネルの安全対策周知について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後９人（午後は２人目、４人目が終わったところでそれぞれ休憩） 


